

CANTABRIA

El campus abraza Las Llamas

El rector Federico Gutiérrez-Solana, la vicepresidenta Dolores Gorostiaga y el alcalde de Santander Íñigo de la Serna inaugurarán hoy la Plaza de la Ciencia

04.06.2008 - ROSA M. RUIZ

El espacio libre entre la Facultad de Ciencias y la Escuela de Caminos de la Universidad de Cantabria es oficialmente desde hoy la Plaza de la Ciencia. El rector Federico Gutiérrez-Solana, la vicepresidenta del Gobierno, Dolores Gorostiaga, y el alcalde de Santander, Íñigo de la Serna, inaugurarán hoy este nuevo punto que también conecta el campus con el Parque de Las Llamas.

La plaza forma parte de un proyecto que incluye dotaciones y mejoras en el campus, como son la construcción del edificio de las tres torres en la parte posterior del Interfacultativo, la implantación de la Agenda 21 Universitaria y un plan de transportes alternativos, para el cual ya se cuenta con estudios técnicos.

La Plaza de la Ciencia es un proyecto de Álvaro Budiño Carbonero, ingeniero de AC Proyectos, y la financiación corre a cargo del presupuesto incluido en el Contrato-Programa entre la Universidad y el Gobierno regional.

El espacio cuenta con dos grandes estatuas. Una de ellas, 'Adán y Eva', es obra del artista cántabro Alfredo Rodríguez-Parets (1903-1988) y fue donada a la Universidad de Cantabria por la familia Felices-Harte. Esta estatua presidió en solitario la plaza durante años y permanece en la misma ubicación. Pero ahora ya no es la única, pues a unos metros se ha instalado otra de Leonardo Torres-Quevedo.

Este cántabro, que nació en Santa Cruz de Iguña en 1852, fue uno de los ingenieros y matemáticos más reconocidos de su tiempo, además del artífice del transbordador sobre las Cataratas del Niágara.

Bancos, modernas papeleras y sillas individuales como las que lucen en Puerto Chico y frente a la sede de Banesto completan la superficie de la Plaza de la Ciencia, en la que también se ha instalado una gran pérgola, que protegerá de la lluvia a los pasajeros de los autobuses que recorren el campus, y zonas ajardinadas que ayer, martes, ultimaban los empleados del Ayuntamiento de Santander.

Però la parte subterránea de la plaza también tendrá su propia vida. El espacio que antaño ocupó la Escuela de Ciencias Empresariales son ahora modernos despachos. Ocupan 7.000 metros cuadrados, distribuidos en cuatro plantas y albergan empresas y los laboratorios del Cdtuc. Durante años se especuló con que esta instalación sería la Casa del Estudiante. Sin embargo, el Ayuntamiento de Santander cedió unos terrenos junto al Parque de Las Llamas donde se construirá el Edificio de las Tres Torres.



'Adán y Eva' presiden la nueva plaza en la que también se han instalado otra estatua de Leonardo Torres-Quevedo. / ANDRÉS FERNÁNDEZ